

# Al día

@aldiaaconcagua  
www.diarioaldia.cl

Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes

www.ald.cl Mayo 2022 Máx.26º-Min.9º Edición N° 229 Gratis

## REVALIDACIÓN DE LA (TNE)



LA TNE CON SELLO 2021 ES VÁLIDA HASTA EL 31 DE MAYO DE 2022. PUEDES REVALIDARLA DESPUÉS DE ESA FECHA, PERO TENDRÁS QUE PAGAR LA TARIFA COMPLETA DEL TRANSPORTE HASTA QUE LO HAGAS.

Celebran día de la familia en Los Andes

Jovenes limpian Panquehue

Exitoso torneo de tenis en San Felipe



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



## Hasta el 31 de mayo los jóvenes pueden renovar su TNE

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) se encuentra haciendo el llamado a todos los estudiantes a que renueven su TNE (Tarjeta Nacional Estudiantil) antes de que comience el periodo escolar 2022.

La TNE se trata de una tarjeta destinada a todos los estudiantes de Chile, la cual ofrece descuentos en el transporte público solo por tener la alumno de algún establecimiento educacional reconocido por el Ministerio de Educación (Mineduc)

Por lo tanto, a continuación te contamos más acerca de los plazos para renovar tu TNE.



## Sociedad de Historia y Arqueología de San Felipe invita a celebrar el Día de los patrimonios

La Sociedad de historia y Arqueología de la comuna de San Felipe, celebrará con distintas actividades el "Día de los patrimonios".

Las actividades se realizarán los días 27-28 y 29 de mayo, son todas de carácter gratuito y se realizarán en el Museo de la Sociedad, ubicado en Freire 12, San Felipe.

La primera actividad, será el día 27 de mayo a las 12:00 horas y corresponde a la inauguración de las nuevas dependencias del Museo. Seguirán el día sábado 28 a las 11:00 horas con una Charla sobre la Prehistoria de Aconcagua a cargo del Arqueólogo Charles Garceau. A las 16:00 horas del mismo día, el Geógrafo Juan Carlos Cerda dará la charla "Mapocho Incaico"

El domingo 29 de mayo, inician a las 11:00 horas con la charla "Patrimonio arquitectónico de Aconcagua" del arquitecto Salim Rabi. Las actividades terminarán con la exhibición y premiación del Concurso Virtual Leyendas Urbanas.

Adela Cubillos, Presidenta de la Sociedad, hace una invitación a acercarse, conocer el museo y disfrutar de las actividades organizadas.

**DÍA DE LOS PATRIMONIOS 2022**

**Viernes 27:**

12.00 hrs.  
Inauguración nuevas dependencias del Museo

**Sábado 28:**

11.00 hrs.  
Charla Prehistoria de Aconcagua, Charles Garceau  
Saavedra Arqueólogo

16.00 hrs.  
Charla Mapocho Incaico Juan Carlos Cerda  
Córdova: Geógrafo

**Domingo 29:**

11.00 hrs.  
Charla "Patrimonio Arquitectónico de Aconcagua"  
Salim Rabi, Arquitecto experto en Patrimonio

12.00 hrs.  
Exhibición y Premiación Concurso Virtual  
Leyendas Urbanas

Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua  
**Programa 27-28-29 de mayo**  
Freire 12, San Felipe

MUSEO HISTÓRICO "SAN FELIPE"

**Camila Cruz**  
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

**RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELS Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL**

**¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!**

SÍGUEME:  

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO:  +56 9 5416 5218

**VICTORIA CALDERÓN QUEVEDO**  
CONSULTORIO JURÍDICO

**Convertimos tus problemas en soluciones**

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

 Lunes a viernes 9 a 14 horas  
 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

 +56 9 53-30-79-16

## San Felipe tendrá este jueves una Gala Internacional de magia en el Teatro Municipal

La semana pasada un grupo de vecinos de Panquehue acudieron a las afueras de la oficina del Serviu para pedir explicaciones debido a que, desde septiembre del año pasado, las obras se encuentran detenidas. Ese caso, se suma a otros en comunas cercanas del Valle del Aconcagua que preocupa enormemente a quienes han comprado en verde y también a los beneficiarios de viviendas sociales.

¿Qué está ocurriendo? ¿Por qué las empresas inmobiliarias están con problemas? ¿Cómo puede afectar esto al denominado sueño de la casa propia? Quisimos adentrarnos en la “versión no oficial”.



En esta oportunidad, la cita reunirá al reconocido mago español Juan Colás, al mago andino Gabriel Gascón -recientemente ganador del Congreso Latinoamericano de Magia realizado en Brasil- y a los “maestros” de la magia chilena Juan Esteban Varela y Nelson Zúñiga, hecho que para la Alcaldesa de San Felipe Carmen Castillo Taucher es más que suficiente para congregar a toda la familia sanfelipeña.

“La magia es algo maravilloso que nosotros queremos resaltar, que va más allá de lo que diariamente podemos tener, así que vengan con hijos, nietos, sobrinos, para que puedan ver esta maravilla, yo sé que la van a disfrutar, tendremos distintos estilos de magia que seguramente nos van a deslumbrar y que son entretenidas para niños niñas, adolescentes y también para los adultos y personas mayores”, destacó la jefa comunal.

El mago oriundo de Los Andes, Gabriel Gascón, valoró la posibilidad de rescatar este festival de magia que convoca a varios profesionales de esta disciplina y que tiene una historia reconocida en San Felipe y el Valle de Aconcagua.

“Este festival de magia ha tenido un montón de artistas nacionales e internacionales a lo largo de su historia y ésta es una versión súper especial, primero porque estamos retomando, y segundo, porque el nivel de artistas que vamos a presentar es de un nivel muy alto, partiendo por Juan Colás que va a representar a España en el mundial de magia que se hace en Julio de este año en Canadá”, sostuvo el artista.

Respecto al show que se podrá presenciar este jueves, Gascón anticipó que “el nivel de magia que van a ver, será realmente un privilegio, porque tenemos a ‘Sonyq’, especialista en magia cómica, Juan Esteban Varela se especializa en mentalismo, seguramente va a leer algunas mentes, habrá algunas coincidencias un poco extrañas; mi magia es un poco más visual y la de Juan Colás es mucho más íntima, más cercana, así que van a ver un espectáculo súper variados este día jueves”.

Jairo Chavarría, organizador de AbrAconcagua, mencionó que junto con este evento, la magia se desplazará a otros lugares de la comuna y contó que “la idea es que el Valle se llene de magia, vamos a tener este evento el jueves que también va a ser transmitido por las redes sociales del Teatro (y de la Municipalidad), vamos a estar el día viernes a las siete de la tarde en el Conjunto Patrimonial Buen Pastor, donde tendremos un show ‘close up’, que magia desde más cerca, el sábado tendremos un show en Bar Estación Riquelme y además tendremos un poco de magia callejera el viernes en Plaza de Armas”.

Explicó que la idea es que la magia “llegue a todos los rincones”, es por eso que AbrAconcagua ha coordinado con el municipio sanfelipeño para hacerse presente con un espectáculo de magia en la Escuela José Bernardo Suárez de El Asiento, el próximo viernes 20, a las 11.30 horas, el cual, estará destinado para los estudiantes de ese establecimiento y un grupo de alumnos de la Escuela Carolina Ocampo del Bellavista y de la Escuela Heriberto Bermúdez de Algarrobal.



**mimol.cl**

Todo lo que necesitas  
en un solo lugar

[www.mimol.cl](http://www.mimol.cl) · Mi mall online

## Más de 5 mil personas disfrutaron de la exitosa 7ma “Gala del Vino” de San Esteban

Luego de dos años de suspensión, el evento congregó a diversos viñateros, productos y artesanos del Valle de Aconcagua y alrededores, y deleitó a los asistentes con la presentación del cantante nacional Quique Neira.

Todo un éxito resultó la realización de la 7ma versión de la “Gala del Vino” de San Esteban, evento que congregó a más de 5 mil personas y reunió a distintos stand de viñateros, productores y artesanos de Aconcagua y alrededores.

La iniciativa, financiada con recursos del Gobierno Regional y que se retomó tras una suspensión de dos años debido a la pandemia, se realizó por primera vez en el Estadio Municipal, dotando de un espacio seguro para los asistentes, quienes se deleitaron con las sorpresas y actividades que iniciaron a partir del mediodía, horario en que se abrieron las puertas.

Música en vivo a cargo las agrupaciones “cosechas de mi canto”, “cuequeros a la rueda” y “Santino”, la tradicional pisada de uva, un show artístico a cargo de la “comparsa circense” y, como broche de oro, la presentación magistral del cantante nacional “Quique Neira”, fueron sólo algunos de los ingredientes que el público pudo disfrutar durante la jornada.

El Alcalde Christian Ortega agradeció la alta concurrencia y el éxito “queremos agradecer a todos los que nos acompañaron en esta séptima “Gala del vino”. Una tremenda fiesta familiar. La verdad, es que estamos muy contentos porque nos acompañaron más de 5 mil personas en este evento familiar”, informó.



## Jovenes panquehuinos limpian la comuna

Junto al alcalde Gonzalo Vergara, jovenes integrantes del Ballet Folclórico Tradición de Chile del Sector Lo Campo, además de los grupos juveniles sector 8 de Palomar y Black Team del Mirador, efectuaron la limpieza en toda la faja de la ruta, a la altura del sector de Escorial.

Piera Valdivia Reyes, Encargada de la Oficina de la Juventud de la comuna, explicó que se trata de actividades que buscan complementar junto a los jóvenes de Panquehue, quienes desde el primero momento han manifestado su mayor interés en participar de este tipo de actividades.









**LUNES Y MARTES:** DE 12:00 A 22:30 HRS  
**MIÉRCOLES A SÁBADO:** 12:00 A 23:30 HRS  
**DOMINGO:** 14:00 A 21:00 HRS

**AVENIDA YUNGAY 1581-A, SAN FELIPE**

 **+56 9 7889 0103**       **2 2985 6639**



# CONCEJALÍA CONECTADA

**CONTACTO:**  
 **M.MURA@MUNILOSANDES.CL**  
 **+56 9 50384356**

 **fb.com/mauromuraconcejal**

 **Mauromura11**



Escribamos Juntos un nuevo Los Andes

## Alta participación en torneo de tenis

Una gran participación de deportista, tuvo el campeonato de tenis realizado en San Felipe.

El torneo, que estuvo bajo la organización de Danilo Montenegro y Luis Fredes, obtuvo como campeones, a las siguientes personas:

Campeones Categoría A

"Fixas Tenis Club" (Guido Hidalgo/Juan Matias Hidalgo/ Adolfo Perez)

Finalista "Alcatraz" (Eduardo Tapia/ Exequiel Paez/ Julio Molina/Renzo Pantucci)

Campeones Categoría B

"Basurero Amarillo " (Eleazar Herrera/ Sebastian Mardini/ Alfonso Hernandez/ Paolo Culiaciatti)

Finalista "Amigos Team" (Mirko Bonacic/ Felipe Ramirez/Allan Oyarzun/ Bernardo Cifuentes)

El presidente del Culb de Tenis Valle de Aconcagua, Gonzalo Astorga, señaló que; "Nos encontramos contentos por La alta participación de jugadores y la excelente labor de los coordinadores a cargo de este Torneo, que se enmarca dentro de las actividades programadas para este semestre, con la finalidad de mantener el entusiasmo de nuestros socios y socias"



## El UníUní perdió en el sur

Unión San Felipe, cayó en el último minuto frente a Puerto Montt.

Los delfines, ganaron 2 a 1 a los sanfelipeños. En un partido parejo una desaplicación de último minuto le permitió a Juan Méndez anotar la ventaja definitiva.

## HOTEL SAN FELIPE

*Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.*

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

**Cotiza con nosotros tu evento al correo:**

✉ contacto@hotelsanfelipereal.cl  
bienhechobar@gmail.com

☎ +56 9 5516 1595



## Municipio de Los Andes conmemora Día de la Familia

A través de su programa NNA 24 horas, dependiente de la Dirección de Seguridad Pública.

En el contexto del Día de la Familia, que a nivel internacional se celebra el 15 de mayo, el equipo del programa NNA 24 horas de la Municipalidad de Los Andes, realizó una activación en diversos puntos de la comuna, realizando una campaña informativa sobre el rol de la familia y su importancia en estos tiempos.



En la Plaza de Armas se dio inicio a la actividad que busca entregar información acerca de cómo llegar a tener una mejor vida de familia. Si bien no existen recetas mágicas y muchos tipos de familia, la idea fue promover ciertos “tips” que vienen a apoyar una mejor convivencia, entre los miembros de las familias andinas.

Valeria Vidal, encargada del programa de Niños y Niñas Adolescentes 24 NNA 24 horas, perteneciente a la dirección de Seguridad pública de la Municipalidad de Los Andes, sostuvo que “estamos conmemorando este día como programa ya que para nosotros es fundamental relevarlo, porque trabajamos directamente con las familias de los infantes y adolescentes, debido a que su entorno familiar es fundamental para el desarrollo posterior.”

En ese contexto, Cinthya Herrera, asistente social del programa dijo: “si bien no hay recetas para tener una buena familia, intentamos hacerlo de manera didáctica entregando ciertos tips, teniendo en cuenta que lo más importante es al amor y la comunicación para generar relaciones sanas. Es por eso que estamos realizando esta campaña de difusión en distintos puntos de la comuna para informar a los vecinos y vecinas, acerca de lo que hacemos en el programa., así como la importancia de la familia”.

Cabe señalar que el programa NN24H trabaja con adolescencia e infancia y pertenece a la dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Los Andes. Sus oficinas están ubicadas en Las Heras 452 y el fono es 342407943.



# EL SENDERO A LA CASA PROPIA





**HORARIO DE 09:00 A 14:00 HRS. Y DE 15:30 A 18:45 HRS.**

Fono Contacto:  
**+569 6586 2015**  
**+569 7397 6011**

4 TIPOS DE VIVIENDA | DESDE UF 2.057

TOUR VIRTUAL 